
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-MATHIEU/LA MOTTE 

 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du MERCREDI 12 novembre 2014 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Mathieu-La Motte tenue à l’école Saint-Mathieu, le douze 
novembre de l’an deux mille quatorze à dix-neuf heures 
 

 
Mmes Francesca Germain 
 Marie-Lyne Laliberté 
 Marie-France Tremblay, présidente 

Karelle Ferron, enseignante  
Martine Lemire, éducatrice au service de garde 
Marie-Claude Simard 
Élisa Tanguay, parent 
Lucie Crépeault, représentante de la communauté 
Jocelyne Wheelhouse, représentante de la communauté 

M.   Gilles Gagnon 
  
Aussi présente : 
Mme  Andrée Roy, directrice 
 
 
 
Le quorum est atteint. Cette assemblée est présidée par madame 
Marie-France Tremblay, présidente. 
 
Il est 19 h 8. 
 
 
 
Madame Tremblay fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-663-14 IL EST RÉSOLU, 
  

QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté  
 
 
 
 

ADOPTÉE. 
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CE-664-14 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE le procès-verbal du 8 octobre 2014 soit adopté tel 
qu’il a été rédigé. 

  
 ADOPTÉE. 

 
 

 
  

Procédure à suivre lorsqu’il y a présence de poux dans l’école 
Mme Marie-France Tremblay rapporte les commentaires des parents 
concernant la problématique des poux dans la classe de maternelle. 
Certains parents sont fâchés, d’autres disent que les enfants n’ont 
plus de qualité de vie. 
 
Madame Andrée Roy mentionne qu’il y a eu sept communications 
envoyées aux parents sur les poux depuis la rentrée.  
 
L’infirmière du CLSC a fait une visite à l’école et une vérification de 
toutes les têtes des enfants d’une classe où la problématique 
perdurait a été effectuée. 
 
L’école n’a aucun pouvoir sur ce qui est fait à la maison. L’infirmière 
assurera le suivi auprès de certaines familles. 
 
La situation semble résorbée. 
 
 
Aucune intervention 
 
 
 
 
 
 
 
Madame Andrée Roy dépose le document « Convention de gestion et 
de réussite éducative 2014-2015 ». Les membres sont informés des 
résultats des élèves du secteur ainsi des actions réalisées et 
envisagées par l’école. 
 
 
Maison de la culture 
Sortie pour les élèves de l’école Saint-Mathieu le 17 décembre 
1 groupe : visite de l’exposition ÉDUCART 
1 groupe : bibliothèque 
Dîner à l’école Saint-Joseph 
Patinage à l’aréna en après-midi. 
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Sortie pour les élèves de l’école de La Motte le 12 décembre 
1 groupe : visite de l’exposition ÉDUCART 
1 groupe : bibliothèque 
 
Spectacle de Noël  
École Saint-Mathieu le 18 décembre 2014 en avant-midi 
École Tétreault : dîner avec les aînés. 
 
Ateliers « 5 épices » 
Les 11 et 12 décembre, il y aura deux ateliers « 5 épices » pour les 
élèves de Saint-Mathieu au sous-sol de l’église. 
 
Service de garde 
Le conseil d’établissement autorise le service de garde à organiser 
d’autres activités à l’extérieur de l’école. 
 
 
 
Correspondance :  
Madame Marie-France a reçu le rapport annuel de la FCPQ ainsi que 
le défi apprenti génie pour les 2e et 3e cycle. 
 
 
Suivi au comité de parents 
Madame Élisa Tanguay donne le nom des gens qui siègent au 
comité. 
 
 
Suivi au projet Bibliothèque et cour d’école (Saint-Mathieu et La 
Motte 
Le Pacte rural a accepté le projet pour l’été 2015 soit début juillet. Il 
faut commander avant Noël pour recevoir les modules au printemps. 
 
Le projet bibliothèque est confirmé pour l’été 2015.  
 
Le changement de fenestration et les parements extérieurs sont 
prévus pour 2015 ou 2016. 
 
 
 
Critères d’inscription 2015-2016 
L’intention de la Commission scolaire Harricana pour les trois 
prochaines années est de ne pas fermer d’école. La période 
d’inscription sera du 19 au 23 janvier 2015. Il y a une prévision de six 
élèves pour la maternelle pour l’automne 2015. 
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Entretien ménager de l’école Saint-Mathieu 
L’entretien ménager de l’école laisse vraiment à désirer. Nous avons 
le même entrepreneur, mais il y a eu changement de personnel. Le 
propriétaire est avisé et il devrait prendre les mesures nécessaires 
pour remédier à la situation. 
 
 
Eau à l’école Saint-Mathieu 
Le Service des ressources matérielles procèdera à l’achat de deux 
distributrices de type industriel. Ce sera plus facile à nettoyer. 

 

 
CE-665-14 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Il est 20 h 53. 
 
 
 
 
 
____________________________  __________________________ 

      
 Président     secrétaire 
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